

Liebe Leserin,  
Liebe Leser!

Die vorliegende Arbeit ist das Ergebnis meiner persönlichen Auseinandersetzung mit unserem Betrieb im Laufe der vergangenen 50 Jahre. Stundenlang und tagelang wurde geforscht und gesammelt und schlussendlich entstand aus vielen einzelnen Bausteinen dieses Werk. Die vorliegende Familien-/Hofchronik ist „ein Stück eigene Geschichte“ und gibt auf den folgenden Seiten einen Einblick über die Veränderungen unseres Betriebes im Laufe der Zeit. Es haben sich viele Dinge verändert, im Positiven wie auch im Negativen. Es könnte sich heute keiner mehr vorstellen mit der Kuh viele Kilometer zu Fuß zum Stier zu gehen, aber das Aufwachsen mit vielen Geschwistern hatte sicherlich einen großen Erfahrungswert. Das Verfassen dieser Hofchronik hat mich viel Zeit und Energie gekostet, aber nun kann ich stolz mein Werk präsentieren.

Ein besonders Dankeschön möchte ich an meinen Großvater richten, der mir in vielen „Erzählstunden“ einige schöne wie auch unschöne Geschichten, aus seiner Zeit erzählt hat.

Annemarie Gratt, Jänner 2011

Schriftart: Papyrus, Schriftgröße Text: 12 oder 14)

(Verwende immer eine Schriftart die gut leserlich ist, achte dabei auch auf eine ausreichende Schriftgröße im Zeilenabstand von 1,5)